

EDITORIAL

Estimados Lectores:

Es un placer volver a encontrarnos una vez más como en cada cuatrimestre, esta vez con la publicación Número 3 del Año V. Estamos contentos de saber que nuestra revista es cada vez más frecuentada; actualmente contamos con más de ¡14,000 visitas!

En este número ponemos a disposición para su lectura y consulta las aportaciones de estudiantes de licenciatura y posgrado, así como de profesores investigadores de nuestra universidad, además de la colaboración de investigadores de la Universidad Nacional Autónoma México.

En este ejemplar se incluyen las valiosas contribuciones de tres estudiantes del exitoso taller *Escribir para divulgar* del Dr. Daniel Mocencahua; una colaboración de la Universidad Veracruzana. Por parte de la BUAP, tenemos colaboraciones de autores de la Facultad de Medicina; del Departamento de Ciencias Investigaciones Microbiológicas y del posgrado en Ciencias Ambientales -ambos del ICUAP-; de la Facultad de Administración; de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (a través de la licenciatura en Ciencias Políticas) y de la Facultad de Ciencias de la Comunicación (a través de la licenciatura en Comunicación); un artículo de investigadores de la UNAM. Este número se complementa con la contribución de 10 notas.

Es importante reconocer al Dr. Miguel Ángel Espinoza y su equipo de trabajo por lograr el primer licenciamiento de una patente de la BUAP a través de Nanoderma, que ya es una realidad. Esperamos que pronto más patentes de la BUAP sean reconocidas y apoyadas, avanzando, de esta manera, en la relación universidad-industria por la industria nacional.

La portada alude al día mundial del Derecho de Acceso Universal a la Información decretado por la UNESCO y celebrado el pasado 28 de septiembre.

Por último, les recordamos que el próximo 15 de noviembre del año en curso será la fecha de cierre para el Número 1 del Año VI (2020), así que invitamos a toda la comunidad universitaria a enviar sus contribuciones. Como siempre, agradecemos el apoyo de nuestras autoridades y el entusiasmo de nuestros autores que hacen posible esta publicación.

Nos leemos en el siguiente número.

Dr. Enrique González Vergara

Director Editorial

cDr. Beatriz Espinosa Aquino

Subdirectora Editorial